

Los festeros de Tanit 'viajan' a Belén

Escrito por Pedro Vidal. Prensa Federación de Tropas y Legiones. 17 de enero de 2017, martes



Los integrantes de la tropa carthaginesa visitaron el gran nacimiento de la ermita de La Aparecida y después celebraron un amigable almuerzo de hermandad que contó con la presencia de la sufeta y el nuevo presidente de Tropas y Legiones.

Los componentes de la tropa carthaginesa Guardia de Tanit celebraron un almuerzo de hermandad, que contó con la asistencia de la sufeta del Consejo Carthaginés, Merche Noguera, y del nuevo presidente de la Federación de Tropas y Legiones, José Antonio Meca, acompañado por varios componentes de su junta directiva. Un arroz elaborado por los miembros de la tropa que ha recibido los elogios de los asistentes, entrantes de verduras asadas, ensalada y de postres tarta de manzana, bizcochos y Miguelitos de la Roda.

Anteriormente, los festeros visitaron la iglesia de La Aparecida, en la que se pudo contemplar un precioso belén en el que no faltaba ningún detalle, que fue montado en la reciente Navidad por cuatro personas de esta tropa carthaginesa de Tanit. Maribel, presidenta de la tropa y Antonio, uno de los creadores de este montaje, fueron los que hicieron de guías junto con varios componentes de la misma. Se pudieron contemplar un río desde una montaña, puente por donde pasaban los Reyes Magos, puente colgante, figuras en movimiento y muchos detalles curiosos, que sorprendieron agradablemente a todos los asistentes, y hasta un circo romano. Este Belén, como explicó la presidenta de Guardia de Tanit, se monta de forma diferente cada año.

Los festeros de Tanit 'viajan' a Belén

Escrito por Pedro Vidal. Prensa Federación de Tropas y Legiones. 17 de enero de 2017, martes

